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bureau
chaise
tapis
ordinateur
écrans
souris
tapis de souris
disquettes
CD

Isabel™ & Nicki's™ Computer & Desk Set
Ensemble ordinateur et bureau de Isabel & Nicki
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desk
chair
rug
computer
screens
mouse
mouse pad
floppy disks
CDs

Keep these instructions for future reference as they contain important information.
Ces instructions contiennent des informations importantes. 

Conservez-les pour pouvoir vous y reporter ultérieurement, si nécessaire. 
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CD cases
phone
picture frame
picture
marker
mug
sticker sheets
set of glow stickers

boîtiers de CD
téléphone
cadre photo
photo
marqueur
tasse
feuilles d'autocollants
jeu d'autocollants lumineux

Tool required for battery installation: Phillips screwdriver (not included). 
Requires 3 AA (LR6) x 1.5V alkaline batteries (not included). Dispose of batteries safely. 

Outils requis pour l’installation des piles : tournevis cruciforme (non fourni).
Requiert 3 piles alcalines AA (LR6) x 1.5V (non incluses). Jeter les piles usées dans un conteneur réservé à cet usage. 

3 AA (LR6) x 1.5V
not included
non incluses

BATTERY INSTALLATION • REMPLACEMENT DES PILES 
Unscrew and remove the battery cover.
Insert batteries as shown on the inside of the battery compartment.
Replace the battery cover and tighten the screw. 

Dévissez le couvercle du compartiment des piles et retirez-le.   
Insérez les piles conformément aux indications fournies à l’intérieur du compartiment des piles. 
Replacez le couvercle du compartiment et vissez-le.   

1 .
2.
3.

1 .
2.
3.

Pour une plus longue durée de vie, utilisez des piles alcalines.  
En cas de dysfonctionnement du produit, véri!ez le positionnement des piles.
L’exposition du produit à une source électrostatique peut provoquer son dysfonctionnement. Éteignez le 
produit à l’aide du commutateur marche / arrêt et rallumez-le.
Indice de pile faible : Lorsque des bips retentissent et que les lumières clignotent, il est temps pour un adulte 
de changer les piles.
Remarque : La produit est équipée d’une fonction d’arrêt automatique qui permet de préserver la durée de vie de la pile.

For longer life use alkaline batteries. 
Check the batteries’ installation if product malfunctions.
When exposed to an electrostatic source, the product may malfunction. Turn the switch o" and then power on again.
Low Battery Hint: When beeps sound and lights #ash, it’s time for an adult to change the batteries.
Note: The product is equipped with an automatic shut-o" feature that helps preserve battery life.
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Flyer is required to be placed 
inside the packaging. 
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